

Nach Rücksprache mit dem hessischen Kultusministerium für Bildung wurde beschlossen, die **schriftlichen DELF-Prüfungen**, die ursprünglich am Samstag, dem 28. März geplant wurden auf den **14. November 2020** zu verschieben.

Aufgrund der unsicheren Entwicklung der Pandemie, der Gesundheits- und Sicherheitsbedingungen ist es dem Französischen Kulturinstitut keinesfalls möglich geworden, bis zu diesem Schuljahresende verlässliche DELF-Zusatztermine zu treffen. **Hingegen bleiben gültig die Ergebnisse der mündlichen Prüfungen, die in Frankfurt am 14. März stattfanden.**

**Die restlichen mündlichen Prüfungen werden dann voraussichtlich zwischen Ende Oktober und Anfang November organisiert.**

Weitere Informationen über die Organisation der DELF-Prüfungen erteilt das Französische Kulturinstitut in Mainz erst im August bzw. spätestens im September.

Bruno Girardeau, Attaché für Sprachen und Bildung für Hessen und Nordrhein-Westfalen  
Hélène Gerber Gajgora, DELF-Assistentin für Hessen und Rheinland-Pfalz

Prenez soin de vous ! R.F.